

大野田小学校

教育目標

豊かな心と健やかな体を持ち、自ら考え、たくましく未来を拓く児童



大野田小の校章には3尾の鮎がいます。
それはS49年に3つの学校が集まり開校したことを
象徴するとともに、「徳育・知育・体育」を表しています。



校長 石川隆夫



PTA会長 佐藤尚志

子供たちに「お気に入りの場所」聞いてみました！！

「図書室」

静かで落ち着き、たくさん本があって一人で来ても楽しいから

「あおば学級前の廊下」

手作りおもちゃで遊べるから

「保健室」

保健室の先生とお話するのが楽しい

「給食室」

新しい給食室で気持ちがいい。児童数が多い学校だけど、
季節の果物や揚げたての揚げパンも美味しかった！

「校庭」

ドッジボールや鬼ごっこをして遊べるから

「屋上につながる階段」

友達と話したりたくさん思い出がある場所だから



大野田小学校の伝統「わかあゆ体操」



大野田小学校には毎年春に行われる大野田スポーツデーにて、
わかあゆ体操という体操を子供たちが一生懸命披露してくれます。
この体操は2部作に分かれていて、その都度、音楽も変わります♪
学年が上がっていくにつれ、倒立などの難易度の高い技があり、
子供たちは日々練習を重ねています。
全校生徒に一体感が生まれる「わかあゆ体操」は
まさに大野田小学校のシンボルです。



大野田小PTAより

今年度からPTA会議室の場所が変わり、
広くなりました！

PTA、学校支援地域本部「わかあゆ」、
大野田小学校「父親の会」と協力して
活動しています。



校長先生から

開校51年目を迎えた大野田小学校です。
これまでの歴史、伝統を大切にしつつ
大きな躍進を目指し、素直で明るい子供たちが
日々学んでいます。それをいつも支えて
くださっているのが、我が校の保護者の皆さま
です。PTAの皆さまと学校との連携を大切に、
進んでいきたいと思います。

校長 石川隆夫